

Tout d'abord bienvenue aux nouveaux élèves et parents de l'école !

Ensuite une bonne année scolaire à Marie MOREL, Jehanne MILLARD, Bérengère THIBIERE, Sixtine BADAN, Virginie AUBERT, Laure BOCCAMAIELLO qui viennent d'être nommées à l'école. L'équipe se renouvelle.

Bon vent à Mireille ROUSSEL qui est partie à la retraite et qui me laisse ainsi le dernier de cette merveilleuse équipe qui m'a accueilli, à Jeanne d'Arc, il y a plus de trente ans maintenant.

Comme le Père Alain OTTONELLO a pu le faire à la Cathédrale de la Major, à Saint Laurent ou encore à Notre Dame des Accoules, nous avons aménagé, rénové, embelli l'ensemble des locaux de l'école et, encore cet été, avec la cantine des élèves et une classe de CE1.

Un grand merci aux différents bénévoles qui contribuent aussi à la bonne santé de notre école.

Santé qui pourrait être mise à mal par le retour du nouveau protocole sanitaire. D'aucuns pourraient penser qu'il faut faire le dos rond et attendre !

Non ! Il n'est pas urgent d'attendre !

Après quelques jours de pré-rentree, je perçois bien ici ou là comme une inquiétude grandissante. Le « nouveau » protocole sanitaire replonge nos établissements dans ces moments difficiles vécus depuis plusieurs mois maintenant.

A y regarder de plus près, ce protocole (tout en couleur) n'utilise pas ces teintes qui représenteraient, d'après certains :

le rose pour les émotions,

le turquoise pour l'art,

le violet pour l'esprit,

l'indigo pour la sérénité et l'harmonie.

Autant d'éléments qui ont été particulièrement effacés de la vie de nos élèves avec la distanciation physiques et des attaches, les lieux culturels et culturels fermés ou limités, les réflexions réduites à un seul sujet et sans aucune nuance parfois et enfin inquiétudes, dépressions pour les plus fragiles ...

Les communautés éducatives sont sur une ligne de crête et sous pression, les vacances d'été n'ont que peu lavé les esprits des mauvaises pensées ...

Reprendre comme en fin de l'année scolaire dernière, attendre et ne plus bouger ?

Non ! Non !

Il nous revient de remobiliser tous nos partenaires autour de notre projet éducatif qui parle d'espérance. De cette espérance en l'homme, en nos élèves qui met de la couleur dans nos vies, leur vie.

Laissons à d'autres cette vision monochrome et manichéenne (en noir ou blanc) qu'ils nous proposent ; redonnons des couleurs à notre Espérance !

Courage et bonne rentrée scolaire à tous !

Claude LABIT
Août 2021